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平成 29年度 第２回 小樽市地域公共交通活性化協議会 議事録（要旨） 

 

日時  平成 30年２月 19日（月） 午後２時 30分～午後４時 00分 

会場  小樽市役所消防庁舎６階 講堂 

出席委員  20名（うち代理出席２名） 

傍聴者 １名 

事務局  ３名 

 

 

会 議 次 第 協 議 内 容 

１ 開会 

 

２ 議事 

（１） 市内の地域公共交通の現状 

について 

 

 

（２） 市内の地域公共交通に対す

る意見について 

 

（３） 広報おたるで募集した意見

について 

 

（４） 平成３０年度事業計画

（案）について 

 

（５） アンケート調査について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[事務局より資料に基づき説明] 

[バス事業者から現状の利用状況などについて報告] 

◎質疑なし 

 

[各委員が公共交通に対する考え方などについて意見を

述べる] 

 

[事務局より資料に基づき説明] 

◎（２）、（３）の質疑なし 

 

[事務局より資料に基づき説明] 

 

 

[事務局より資料に基づき説明] 

◎（４）、（５）の質疑応答 

 

〈委員〉 

公共交通網形成計画の作成も業務委託するとある

が、どの程度まで委託により作業するのか。 

〈事務局〉 

業務委託によりアンケート調査の結果や抽出した

課題の整理、検討事項などを取りまとめる程度と考え

ている。 

〈委員〉 

公共交通網形成計画の素案の作成に向けた資料の
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３ その他 

 

 

 

 

４ 閉会 

 

 

整理という理解でよいか。 

〈事務局〉 

そのような理解でよい。 

 

〈委員〉 

アンケートについては、５月に開催する分科会で、

内容の詳細を決めていくとのことだが、業務委託でア

ンケートを発送するとのイメージでよいか。 

〈事務局〉 

今回示したアンケートの素案については、委員の皆

様から随時意見をいただき、その意見を反映させたア

ンケートの案を、新年度に開催する分科会で諮ったう

えで、完成版を作成したいと考えている。送付は業務

委託で行う予定である。 

〈会長〉 

最終的には協議会でアンケートを作成するが、コン

サルタント会社が持つ知見も得ながら作成すること

も考えている。 

 

 

 [連絡事項] 

〈事務局〉 

次回の協議会は、新年度に開催を予定している。議

題はアンケート調査の結果報告などを予定している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


